

Fecha <b>02.09.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

# Avanza el Edomex en obras pese a crisis económica

**POR ALEJANDRA REYES**

CUAUTITLAN, Méx. (OEM-Infomex).- Avance en obras de carácter metropolitano se ha tenido, pese a la crisis económica y el retraso en la entrega de recursos, ya que la Secretaría de Hacienda ha entregado a la fecha 2 mil 200 millones de pesos al fideicomiso del fondo metropolitano de los gobiernos mexiquenses y del Distrito Federal, de los 3 mil 300 millones de pesos para 2009 que aprobó el Congreso federal. Pero también se han suspendido otras por falta de recursos, como la del Colector del Lago de Guadalupe.

La directora de Enlace de la Secretaría de Desarrollo Metropolitano del Estado de México (Sedemet), Iris Arlette Gallardo Escamilla, dijo que se ha avanzado en obras como los puentes viales de Calle 7-Bordo de Xochiaca, Calle 7- Avenida Chimalhuacán y Pantitlán, que se construyen en el municipio de Nezahualcóyotl y límites con la capital del país.

Además, en la construcción del distribuidor vial Las Armas que lleva una inversión de 130 millones de pesos y en las obras complementarias de la autopista de cuota Los Remedios-Ecatepec que se edifica

mediante un contrato de concesión y que reducirá considerablemente el tiempo de traslado de Ecatepec a Tlalnepantla.

No obstante, admitió que una de las obras de mayor importancia que es la construcción del colector sur en el Lago de Guadalupe, en la cual se han aplicado 380 millones de pesos, se encuentra parcialmente detenida porque carece de recursos del fondo metropolitano 2009.

Explicó que esta obra que pretende evitar la fuerte contaminación en el Lago de Guadalupe, inició con recursos de 2008, aunque en este año fue detenida por la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** en atención a protestas vecinales y ya se reanudaron trabajos pero muy lentamente porque no hay dinero.

En total, el programa metropolitano del DF y Estado de México contemplaba 36 obras, entre éstas los Proyectos de Transporte Articulado Ciudad Azteca-Tecámac, Ecatepec-Lechería e Ixtapaluca-La Paz, este último es el único que se construye.

Otras obras, por mencionar algunas, son: puente Vehicular Los Reyes-Texcoco, construcción de líneas, redes y tanques para mejorar el abastecimiento de agua potable en la zona norte poniente del estado.

